

Los créditos incobrables del Ayuntamiento en 2011 ascienden a 113.000 euros

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2012(e)ko martxoa(r)en 03-(e)an 00:04etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el viernes día 2 de Marzo de 2012.

IRUN

[Los créditos incobrables del Ayuntamiento en 2011 ascienden a 113.000 euros](#)

02.03.12 - 02:13 - I.M. | [IRUN](#).

La Junta de Gobierno ha aprobado esta semana la relación de créditos incobrables relativa a 2011. Se trata de todas aquellas cargas municipales que, por distintos motivos, no van a ser satisfechas. En el caso del pasado año, la suma total de estos impagados ascendió a 113.258,27 euros. En la mayoría de los casos, estas deudas que el consistorio no podrá cobrar se derivan de los impuestos municipales, principalmente de los de actividades económicas y circulación. La cuantía de este año se encuentra en el mismo nivel aproximado de los cinco anteriores, en los que la media fue también ligeramente superior a los 110.000 euros anuales. Estas cifras representan aproximadamente el 0,5% de la cantidad total que se preveía recaudar a través de las partidas afectadas por los impagos. Antes de declararse incobrable, la carga municipal no satisfecha sigue todo un procedimiento administrativo que consta de varios pasos a lo largo del cual muchas de las deudas llegan a ser satisfechas en el total o en una parte. Lo que queda sin cobrar al cabo de todo el procedimiento es lo que la administración local incorpora a la relación de créditos incobrables que termina su proceso con la aprobación que la Junta de Gobierno daba esta semana a ese documento.